

Leute

Minister in der Kindervilla

Franz Untersteller zu Besuch in der Kindervilla Anna Haag: Der Umweltminister für Baden-Württemberg informierte sich an Ort und Stelle über das Projekt „KiTa forscht“, ein Umweltprojekt für Kinder. Der sechsjährige **Linus** zeigt dem Minister, was sie in den Reagenzgläsern sammeln und mit den Lupenbechern beobachten: „Ich mag, dass man Dinge sieht, die man



Linus (li.) zeigt dem Minister seine Forschungsobjekte Foto: Max Kovalenko

sonst nicht sieht“, sagt Linus. „KiTa forscht“ soll Kindern zwischen drei und sechs Jahren auf spielerische Art und Weise Umwelt- und Naturerfahrungen ermöglichen. Hauptbestandteil ist ein Umwelt- und Experimentierwagen, der unter anderem Lupen und Magnete enthält, aber auch ein Mikroskop und eine Wetterstation. „Das ist ein hervorragender Ansatz“, sagt Minister Untersteller, „weil Kinder in diesem Alter wahnsinnig neugierig sind.“ Die Kindervilla Anna Haag ist Pilot-Kindertagesstätte. Nach den Sommerferien startet das Projekt in zehn weiteren Kindereinrichtungen in Bad Cannstatt. In den nächsten Jahren sollen weitere Regionen in und um Stuttgart einbezogen werden. (jfk)